

Fecha <b>06.10.2010</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

◀ **INFRAESTRUCTURA** ▶

# Construcción, sector a la baja

**POR JOSÉ DE J. GUADARRAMA**  
*jose.guadarrama@nuevoexcelsior.com.mx*

La industria mexicana de la **construcción** “es una especie en peligro de extinción” que ya rebasó 24 meses con cifras negativas, y cerrará 2010 con números rojos”, advirtió José Eduardo Corréa, presidente de la CMIC.

De acuerdo con el volumen 2 del Compendio Económico Mexicano de la Industria de la **Construcción**, en la primera mitad del presente año la inversión extranjera en el sector cayó poco más de 50 por ciento.

“La inversión extranjera directa en el sector de la **construcción** registró una salida por 131 millones de dólares, un marcado contraste con relación al ingreso registrado en el mismo periodo de 2009”, que fue de 258.7 millones de dólares.

Durante una conferencia de prensa en la que se dieron a conocer los detalles de la Expo-Cihac 2010, que se celebrará del 12 al 16 de octubre, Corréa destacó que la problemática de la industria de la **construcción** ha propiciado que a la fecha sólo se hayan recuperado 160 mil de los 200 mil empleos que se perdieron en esta rama en 2009, por las difíciles condiciones económicas y financieras mundiales y locales.

Esto implica que en 2010 esta rama se mantiene con la pérdida de 40 mil plazas.

Estimó que “no hemos ni recuperado lo del año pasado. No podemos decir que vamos a tener una recuperación. Si salimos tablas con lo que perdimos en el 2009 ya estaremos ganando algo”.

Corréa precisó que “lo que va de este año llevamos una caída de 2.4 por ciento. Creemos que vamos a terminar con números rojos este año. Alrededor de 1.5% a la baja, a diferencia del 7.5% (de caída en año 2009). Si bien no son números muy buenos, pero por lo menos ya no estamos tan críticos”, comentó.

Dijo que junto con lo anterior, se estima que al cierre de agosto pasado se tenía un ejercicio en el presupuesto para infraestructura de 51 por ciento, “cuando deberíamos andar en 63 por ciento”, explicó.

Consideró que hay espacio hacia donde crecer, como en el rubro de la vivienda que impulsa la **construcción** de infraestructura.

Dijo que de acuerdo con las estimaciones de la CMIC, y con base en los número de Hacienda y del INEGI, se estima que a la fecha existe un subejercicio de 23.4 por ciento del presupuesto federal.



Página 1 de 2  
\$ 12105.28  
Tam: 220 cm2  
AGUIERREZ

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>06.10.2010</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



Eduardo Correa, titular de la CMIC, dio a conocer las cifras.

Foto: Archivo